

INFORMATIONEN AUS DEM ORTSCHAFTSRAT

Auszug aus dem Protokoll der öffentlichen Ortschaftsrats-Sitzung vom 04. Juni 2025

TOP 1 Fragestunde für die Bürgerinnen und Bürger

Es wurden keine Fragen gestellt.

TOP 2 Gebührenkalkulation Schulverpflegung

Nach Vollkostenrechnung müsste der Preis auf 13,69€ pro Essen festgesetzt werden.

Wenn der Essenpreis die Kosten des Essenbezugs decken soll, muss der Preis auf 5,20€ pro Essen festgesetzt werden.

Vom Gemeinderat wurde beschlossen, dass in der Mensa CAMPUS Am Taubergrund das Essen von 3,80€ auf 4,50€ angehoben wird und Gehaltsempfänger 6,50€ je Essen bezahlen müssen.

TOP 3 Bekanntgaben

- **Leerstehende Gebäude**

Übersicht Leerstand Edelfingen 2022-2025

2022 – 9/2023 – 8/2024 – 9/2025 – 9

Die Liste spiegelt nicht den kompletten Leerstand von Wohnungen und Gebäuden wider, da in der Übersicht nur die gemeldeten Objekte sind, die somit über Fördermittel der Stadt Bad Mergentheim gefördert werden können.

Der tatsächliche Leerstand ist höher, da viele nicht bereit sind ihre Häuser/ Wohnungen auf dem Wohnungsmarkt zur Verfügung zu stellen.

- **Parksituation im Ort**

In der OR-Sitzung vom 02.04.2025 wurde nach einem Termin mit der Stadtverwaltung Verkehrswesen vor Ort nachgefragt.

Der Termin ist am Mittwoch, 11. Juni 2025 von 15.00 Uhr – 16.00 Uhr, Treffpunkt Rathaus Edelfingen.

- **Verwaltungsstelle Edelfingen – Offene Stelle**

Zum 01.07.2025 wird Frau Nadine Deubel aus Dainbach die Stelle antreten.

- **Besuch aus Sainte Marie 02. – 08. August 2025**

Aktuell sind 41 Personen gemeldet.

Es werden noch Gastfamilien gesucht.

Wer Gäste aus unserer Partnergemeinde beherbergen möchte, kann sich an die Verwaltungsstelle Edelfingen wenden.

Tel. 07931 6136 oder E-Mail vwst_edelfingen@bad-mergentheim.de

TOP 4 Verschiedenes

- **Radweg Beschilderung**

Viele Radgruppen, die im Edelfinger Hof übernachten und Richtung Unterbalbach möchten, biegen in die Sackgasse „Zum Grund“ ein.

Die Beschilderung wird überprüft, ggf. geändert.

- **Chorgemeinschaft Althausen-Edelfingen**

Am 13.07.2025 lädt die Chorgemeinschaft zum Konzert in die Ev. Kirche um 13.30 Uhr ein. Anschließend findet noch ein gemütliches Beisammensein auf dem Vorplatz der Kirche statt.

- **Fußweg Zum Grund – Roter Strauch**

Beim Fußweg Zum Grund ist ein roter Busch mit kleinen roten Früchten, der in den Weg ragt. Eltern haben Angst, dass Kinder die Früchte essen.

Der Grundstückseigentümer wird informiert und um Rückschnitt gebeten.

- **Bahnübergang – sehr lange Schließzeiten**

Die Schranken am Bahnübergang sind öfters sehr lange geschlossen. Wartezeiten mit bis zu über 20 Minuten kommen immer häufiger vor. Der OR bittet die Stadtverwaltung, sich der Sache anzunehmen, da dies ein nicht tragbarer Zustand ist, zumal auch gefährlich, da Fahrzeuge und Personen bei geschlossener Schranke den Bahnübergang queren.

Die Frage was passiert im Notfall, wenn die Feuerwehr oder ein Rettungswagen in die Weinhalde muss?

OV Heidloff, hat diesbezüglich bereits angefragt und per E-Mail eine Antwort über die Stadtverwaltung von der Westfrankenbahn erhalten, mit wenig Informationsgehalt und keiner Aussage zur Situation.

Der OR ist einstimmig der Meinung, dass dies ein nicht tragbarer und gefährlicher Zustand ist und bittet die Stadtverwaltung mit der Westfrankenbahn in Kontakt zu treten, damit das Problem schnellstmöglich gelöst wird.

- **Tempo 30km/h – Landstraße/B290**

Die Reaktion der betroffenen Anwohner ist sehr positiv ist, da sich der Verkehrslärm hörbar verringert, wenn nur 30km/h gefahren wird.

Da aus Richtung Unterbalbach kommend das erste Schild mit Tempo 30km/h erst nach der Kreuzung Theobaldstraße/Landstraße angebracht ist, greift die Reduzierung des Verkehrslärms für die betroffenen Anwohner nicht.

Nach der Kreuzung Neue Lindenstraße/Landstraße beschleunigen fast alle Verkehrsteilnehmer bereits ab der Ampel in Richtung Unterbalbach.

Der OR bittet die Stadtverwaltung umgehend zu veranlassen, dass die beiden Schilder angebracht werden.

In diesem Zusammenhang bittet der OR um regelmäßige Geschwindigkeitskontrollen in der Theobaldstraße, da auf Grund der Tempo 30km/h auf der Landstraße, gefühlt der Verkehr in der Theobaldstraße zugenommen hat.